



Per E-Mail

An die  
akkreditierten Medien

Zug, 28. September 2022 rv

## INFOS DES REGIERUNGSRATES

### **Medienmitteilungen und Vernehmlassungen**

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: [www.zg.ch/medienmitteilungen](http://www.zg.ch/medienmitteilungen)

Vernehmlassungen: [www.zg.ch/vernehmlassungen](http://www.zg.ch/vernehmlassungen)

---

### **Weitere Meldungen**

#### **Der Regierungsrat unterstützt die Verordnungsentwürfe zu den Verboten und Verwendungsbeschränkungen sowie zur Kontingentierung im Bereich Gas**

Der Bundesrat hat am 31. August 2022 das Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF) beauftragt, bei den Kantonen zu Bewirtschaftungsmassnahmen im Erdgasbereich, welche sich auf das Landesversorgungsgesetz abstützen und erst im Falle einer schweren Erdgasmangellage vom Bundesrat in Kraft gesetzt würden, eine Konsultation durchzuführen. Der Regierungsrat begrüsst die Verordnungsentwürfe betreffend Gasmangellage, stellt jedoch einige Anträge zur Klarstellung und Erleichterung des kantonalen Vollzugs. Zudem beantragt er eine Staffelung der Verwendungsverbote und -beschränkungen je nach Schwere der Mangellage.

### **Pensionierungen**

Per Ende September werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Verena Schlachter, Sekretärin beim Tiefbauamt, nach 31 Dienstjahren
- Walter Arnold, Juristischer Mitarbeiter bei der Steuerverwaltung, nach 29 Dienstjahren
- Peter Leyrer, Sachbearbeiter beim Handelsregister- und Konkursamt, nach 20 Dienstjahren
- Jolanda Beugger, Mitarbeiterin beim Amt für Kindes- und Erwachsenenschutz, nach neun Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

### **Dienstjubiläen**

Das 35-Jahr Dienstjubiläum feiern:

- Doris Bussmann Püntener, Polizeiwachtmeisterin mit besonderer Aufgabe bei der Zuger Polizei
- Philipp Gerig, Polizeiadjutant bei der Zuger Polizei
- Roland Mahler, Polizeiwachtmeister mit besonderer Aufgabe bei der Zuger Polizei
- Daniel Müller, Geschäftskontrollführer bei der Staatsanwaltschaft
- Gabriel Schelbert, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei

Das 25-Jahr Dienstjubiläum feiern:

- Christian Freimann, Berufsschullehrer beim Gewerblich-industriellen Bildungszentrum
- Stefan Kempf, Projektleiter beim Amt für Raum und Verkehr

Der Regierungsrat und das Obergericht gratulieren seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und danken ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.